

# Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado"

Principal



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 87
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ejercito-reporta-que-sargento-herido-en-el-congo-se-encuentra-en-estado-critico-aunque-estabilizado\\_15781.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ejercito-reporta-que-sargento-herido-en-el-congo-se-encuentra-en-estado-critico-aunque-estabilizado_15781.php)

**EJÉRCITO REPORTA  
QUE SARGENTO HERIDO  
EN EL CONGO SE  
ENCUENTRA EN  
'ESTADO CRÍTICO'  
AUNQUE 'ESTABILIZADO'**

*Principal*

*Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado"*

**Sargento uruguayo herido en el Congo se encuentra en "estado crítico", pero "estabilizado" según informe del Ejército.**

## **Comunicado del Ejército Nacional sobre situación en el Congo**

Este domingo, cerca del mediodía, el Ejército Nacional emitió un comunicado en relación a la salud del Sargento Adrián Fernández, quien resultó gravemente herido en incidentes ocurridos el sábado en el Congo.

Según la información proporcionada, el Sargento fue intervenido en la madrugada por "lesiones en el cráneo" y actualmente se encuentra "en estado crítico, pero estabilizado".

En los mismos hechos, también perdió la vida el soldado Rodolfo Álvarez, de 39 años, mientras que otros tres integrantes de la misión resultaron heridos.

Adicionalmente, se reporta el fallecimiento de doce cascos azules procedentes de Sudáfrica y Malawi en otros combates en la región.

### **Operaciones de los militares uruguayos en el Congo**

De acuerdo con el informe del Ejército Nacional, el Batallón Uruguay IV tiene desplegadas dos compañías en la localidad de Rusayo, situada a 17 kilómetros de Goma.

Esta unidad ha sido encargada de la custodia de la Base Logística de ONU, donde se encuentran civiles que serán evacuados de la zona.

Asimismo, los efectivos uruguayos han trabajado en la seguridad y escolta de 250 desplazados, incluyendo a funcionarios civiles de ONU y sus familias, quienes se habían refugiado en la base "Siempre presente".

Estos fueron acompañados hacia el Cuartel General de la ONU, desde donde están siendo repatriados a Uganda.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# EJÉRCITO REPORTA QUE SARGENTO HERIDO EN EL CONGO SE ENCUENTRA EN 'ESTADO CRÍTICO' AUNQUE 'ESTABILIZADO'

*Ejercito reporta que sargento herido en el congo se encuentra en estado critico aunque estabilizado*

## Tags

*comunicado, sargento, uruguayo, domingo, gravemente, uruguayos, incidentes, nacional, ocurridos, informe, estabilizado, civiles*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.7 \*** *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*
- 4.2 \*** *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*
- 4.4 \*** *Sargento uruguayo permanece en Cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo*
- 4.3 \*** *Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades militares*
- 4.8 \*** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.5 \*** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une*

**3.6 \*** *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*

**4.8 \*** *Ejército uruguayo actualiza sobre la condición de sus tropas en Congo tras la ocupación rebelde de la ciudad de Sake*

**4.8 \*** *M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo